

Perú y Chile celebran octava reunión de la Comisión Mixta Permanente de Límites

30 de enero de 2026

Nota Informativa 64-26

Este 29 de enero, en la ciudad de Santiago, Perú y Chile celebraron la octava reunión ordinaria de la Comisión Mixta Permanente de Límites, mecanismo bilateral estratégico dedicado al seguimiento de los trabajos técnicos en la frontera común.

El encuentro tuvo como objetivo principal la evaluación y el balance de las actividades ejecutadas por la comisión en años previos, orientadas a la reparación, reposición y reemplazo de los hitos fronterizos existentes.

La delegación peruana estuvo liderada por el director general de Soberanía, Límites y Asuntos Antárticos, embajador Librado Orozco, acompañado del embajador del Perú en Chile, Peter Camino. Por su parte, la delegación chilena fue presidida por el abogado Samy Hawa Arellano.

Durante la sesión, Perú asumió la presidencia de la Comisión Mixta Permanente. En la reunión se aprobó el plan de trabajo técnico que se desarrollará durante el 2026 y se acordó que la novena reunión de este mecanismo se realice a fines de este año en territorio peruano.